



Erklärung der Ziegler School of Rabbinic Studies zur Unterstützung der Einrichtung einer religionsgemeindlichen Stiftung

20 Adar I 5784 / 29. Februar 2024

Die Ziegler School of Rabbinic Studies an der American Jewish University in Los Angeles ist stolzer Gründungspartner des Zacharias Frankel College an der Universität Potsdam. Von Anfang an hat Ziegler die Vision und den Lehrplan von Frankel mitgestaltet. Die Ziegler School hat religiöse Standards etabliert und deren Einhaltung überprüft. Sie hat mit den Mitarbeitenden, Studierenden und Lehrkräften des Colleges zusammengearbeitet, um befähigte Rabbinerinnen und Rabbiner für konservative/Masorti Gemeinden in Deutschland und ganz Europa auszubilden. Die Ziegler School ist auch die Instanz, die den Absolventinnen und Absolventen des Zacharias Frankel College die Ordination verleiht.

Wir sind besonders erfreut über den kürzlich bekannt gegebenen Plan, die Ausbildung von konservativen/Masorti sowie liberalen Rabbinerinnen und Rabbinern und Kantorinnen und Kantoren in einer religionsgemeindlichen Stiftung als neue übergeordnete Trägerstruktur mit transparenter Leitung, gleicher Finanzierung und gleichem Status sowie gemeinsamer administrativer Unterstützung für unsere Leitung und unseren Lehrkörper zu organisieren.

Die Ziegler School begrüßt diese Initiative und salutiert insbesondere der Führung des Zentralrats der Juden in Deutschland zu diesem Schritt. Wir versichern diesem wichtigen und absolut notwendigen Vorhaben zur Umsetzung unsere volle Unterstützung.

ENGLISCH

The Ziegler School of Rabbinic Studies at American Jewish University in Los Angeles has been a proud founding partner to the Zacharias Frankel College at the University of Potsdam, helping to shape its vision and curriculum before it launched, providing religious standards and supervision, and working in tandem with its staff, students, and faculty as it has produced talented rabbis to serve the Conservative/Masorti communities in Germany and throughout Europe. The Ziegler School is been the ordaining institution for the ordinands of the Zacharias Frankel College.

We are particularly heartened by the newly-announced plan to provide an umbrella non-profit structure to re-organize the training of Conservative/Masorti rabbis, Reform rabbis, and cantors, with transparent governance, equal funding and status, and shared administrative support for our professional leadership and our faculty.

The Ziegler School salutes those leaders, especially the leadership of the Central Council, and pledges our full support for the implementation of this timely and crucial initiative.